

Erfolgreiche TTG-Ausstellung 2023

Am Freitagnachmittag, 16. Juni, bei schönstem Sommerwetter, fand unsere Ausstellung zum Fach «Textiles und Technisches Gestalten» (TTG) im Singsaal Hofacker statt. Die 6. Klasse des Schulhauses Hofacker hat am Donnerstagnachmittag grossartig mitgeholfen, diese Ausstellung aufzubauen. Zahlreiche Schülerinnen und Schüler beider Schulhäuser haben eine eindrückliche Menge an Gegenständen aus den vergangenen 1-3 Jahren zurück in die Schule gebracht und diese für die Ausstellung zur Verfügung gestellt.

Über hundert Erwachsene und viele Kinder fanden den Weg in den Singsaal im Hofacker. Viele waren erstaunt, was die Kinder unterschiedlichen Alters alles herstellen während der TTG-Lektionen. Oft wurden auch Vergleiche zum Handarbeitsunterricht von früher gezogen und so entstanden interessante Gespräche.

Es wurde auch fleissig gehäkelt, geschnitten, geklebt, gefaltet und gewickelt. Verschieden Sachen für ein grosses Dschungelbild wurden hergestellt. Wir werden daraus für beide Schulhäuser je 1 Dschungelbild herstellen. Sobald die Bilder hängen, können sie in den Schulhäusern bewundert werden.

Wir haben rundum positive Rückmeldungen zur TTG-Ausstellung bekommen, was uns sehr gefreut hat.

Vielen Dank allen, die einen Teil zum Gelingen dieser tollen Ausstellung beigetragen haben.

Für die TTG-Lehrpersonen der Primarschule Rickenbach
Sonja Wiesli-Braun

